Asignatura:

<u>Bioética</u>

Alumno:

Manuel Alejandro Guzmán López

Carrera:

Lic. Enfermería

2° semestre Grupo:

<u>"A"</u>

Turno:

Matutino

Introducción

La bioética está en sincronía con la ética a estado dedicad a promover los principios, disciplina, orientación ética, estructura, abordaje interdisciplinario y clarificación para un conducta más apropiada del ser humano con respecto a la vida, ya sea con la vida humana o con el resto de los seres humanos la bioética también da una respuesta adecuada a la complejidad crecientes en la atención sanitaria y en la política en la salud la bioética se ocupa de los conflictos éticos que se deriva de los avances de la ciencia y la medicina. En la bioética toma en cuenta disciplinas de la filosofía, teología, historia , derecho , enfermería y políticas de la salud debido a la rapidez en el desarrollo de la ciencia y la tecnología los principios de la bioética en constante revisión, discusión de esta manera se busca la protección de los derechos y a la salud, los derechos más relevantes son que todos los pacientes tienen el derecho de saber y rechazar los tratamientos al igual al derecho del público general al conocimiento y al compresión

generalidades de la ética

historia de la ética

la bioética es como una ciencia que estudia la estructura, funciones y disfunciones de los seres vivos que obedecen leyes físicas, encuentra hoy en la ética que no se supedita a ellas la ponderación de la conducta de quienes están al cuidado de la vida. La bioética es una vertiente que hoy repercusiones diversas, culturas y sociológicas y sea multiciplinario y se considera como una ciencia de los acontecimientos de la vida fundamentada en disciplinas filosóficas, antropológicas, medicas, sociológicas, de o salud pública, del deber de cuidado individual de los seres humanos y de la dignidad y de la persona, tanto en la historia como en la ley

la excelencia en la formación de la bioética debe procurar por un lado alcanzar una información y una compresión de los hechos científicos y filosóficos lo mas objetivas, autorizadas y rigurosas posibles y por otro debe tender dar formación ético

la bioética no suplementa la observación de los seres humanos, provee un equilibrio que los complementa y refuerza

no atender el balance ente la salud pública y sus objetivos y los derechos humano y sus normas es desconocer lo inherente, inalienable y universal de los derechos humanos, es entrar en la parte más oscura de la actuación humano en la validación de la asociación entre la violencia a los derechos e impacto negativo la salud de la sociedad

Samuel ramos dice que la falta de armonía entre lo que el hombre sabe y el ambiente lo rodea es la causa de muchos fracasos o naufragios

Las habilidades y actitudes como virtudes, entre las que destacarían el respeto, la tolerancia, la prudencia, la solidaridad, la compasión, el altruismo y la paciencia, particular mente en la toma de decisiones

Naturaleza de la ética

La comisión nacional de bioética es guardiana del principal de que todos los hombres son iguales y de que los derechos deben invariable reconociendo y protegiendo también fundamente su acción en el respeto a los seculares valores transculturales , filosóficos y religiosos, entre los que destacan a los seculares valores transculturales, filosóficos y religiosos, entre los que destaca el respeto a la dignidad humana cualidad constitutiva que singulariza a la persona y se concreta en un ser único insustituible

La bioética se cultiva en una interdisciplinar en el campo de las ciencias de la salud que se ocupa de las decisiones sobre la vida, es el ámbito propicio para el examen de los argumentos antropológicos y éticos apoyando la toma de decisiones bajo los principios de

beneficencia de equidad y justicia, el principio bioético privilegia el consenso y el método seguido para llegar al mismo

Concepto de la ética

la bioética tiene como finalidad el análisis racional de los problemas morales ligados a la biomedicina y su vincula con el ámbito del derecho y de las ciencias humanas dicha finalidad implica la elaboración de lineamientos éticos fundados en los valores de la persona y en los derechos humanos, con base racional y metodológicamente científicas

en 1991 se determinaron campos de la bioética en cuanto a la ética aplicada a lo biológico como el del campo más amplio que el de la ética médica incluyendo

los problemas éticos de todas las profesiones sanitarias

las investigaciones sobre el comportamiento, independiente de sus aplicaciones terapéuticas

los problemas sociales vinculados con las políticas sanitarias, la medición del trabajo, la sanidad internacional y las políticas de control demográfico

los problemas de la vida animal y vegetal en relación con la vida del hombre

diversos códigos de ética:

código de ética capítulo I

disposiciones generales

artículo primero: es la conducta de la enfermería en sus relaciones con la ciudadanía, las instituciones, las personas que demanda sus servicios, las autoridades, colegas y consigo mismo

artículo segundo: respetar la vida, de los derechos humanos y por consiguiente el derecho a decir el tratamiento

artículo tercero mantener una relación estricta profesional, en un ambiente de respeto artículo cuarto es de proteger su integridad ante cualquier afectación

artículo quinto: mantener una conducta honesta y leal y conducir con una actitud de veracidad

artículo sexto: comunicare los riesgos cuando existan y limites que tiene el secreto profesional ante circunstancias que implique mala intención o daño

artículo séptimo: fomentar en las personas una cultura de autocuidado de la salud artículo octavo: otorgar cuidado libre de riesgo y un mantenimiento a un nivel de salud física mental y social

artículo noveno: determinar el principio de la voluntad de las partes

articulo decimo: aplicar los conocimiento, científicos, técnicos y humanistas en el desempeño de su profesión

razón de ser de la ética

con mayor surge conflictos entre líneas de pensamiento que no son soluciones rivales del mismo problema sino más bien soluciones o intentos de solución

hay distintas clases de conflicto entre teorías el problema más frecuento es aquel en el que dos o más teóricos ofrecen soluciones diferentes al mismo problema en los casos más simples

en algunas teorías rivales en algunos sufren de total destrucción de todas formas su confronta miento resulta útil para probar y fortalece los argumentos que ofrecen la teoría sobreviviente

la bioética ante este problema se presenta como una alternativa de gran fuerza entre otros aspectos por su carácter interdisciplinaria en la solución de estos conflictos

la ética y su relación con otras disciplinas

el objetivo de la bioética ha sido impulsar el dialogo interdisciplinario entre la medicina y la filosofía por lo que supone una notable renovación de la ética médica tradicional

la bioética no de be limitarse a la ética médica, sino que también comprende las relaciones del ser humano con las demás especies vivientes como la ética ambiental y el desarrollo sustentable por lo que debiera humanizar a la ciencia y a la tecnología

la bioética surgió para tratar de dar respuesta a una serie de dilemas que representan a raíz de los vertiginosas adelante en biomedicina y ante el desarrollo de la tecnología a aplicada a las ciencias de la vida y la salud

distinción entre ética, moral y deontología

la ética es una rama de la filosofía que se dedica a la reflexión crítica y racional de los principios que guían decisiones y comportamientos buscando además los fundamentos de los juicios morales

la moral se refiere a la conducta que por acuerdo o consenso de la sociedad se ha considerado como correcta o incorrecta y comprende los códigos, normas y las reglas sociales o religiosas vigentes en un grupo social determinado y en un momento dado

la deontología es la ciencia de los deberes los cuales sirven como medios para alcanzar ciertos fines determinado los deberes qué han de cumplirse en determinadas circunstancias y especialmente dentro de una profesión

principales teorías filosóficas en bioética

- 1. Ética utilitarista: propone maximizar el bienestar y a la felicidad, y minimizar el dolor y la desdicha al mínimo posible lo que busca el mayor bien para el mayor número de individuos, y el menor mal posible en el número de individuos
- 2. Ética deontológica: se sustenta en principales éticas formales ya que propone actuar de tal modo, que se pueda querer que la máxima en la que sustenta al actuar se convierta en ley universal
- 3. Éticas zoo céntrico: favorecen únicamente los intereses de nuestra especie ante muchos ambientalistas y filósofos que proponen una ética holista

Juicios éticos

Los pasos para hacer un juicio ético son

- 1. La intención que es la finalidad o motivación del acto
- 2. La acción, así como las circunstancias en las que se llevó a cabo
- 3. Las consecuencias de la acción y sus efectos ya sea intencionales o imprevistos

Vinculación de la ética con la profesión de enfermería

Bioética y cuidado

El sentido de cuidar se constituye en una experiencia ética que se relaciona directamente con la experiencia del debe y con la experiencia de la felicidad, pero ambas se comprenden en el marco de la experiencia ate la alteridad

El cuidado ha sido reconocido por la profesión de enfermería como rasgo esencial de la definición de su campo de acción y como el núcleo central del que hacer y el saber en la enfermería

La bioética llena de sentido el actuar humana y conduce el querer de la enfermería hacia el establecimiento de compromiso de calidad de vida del individuo consigo mismo y con los demás

Es necesario continuar el fortalecimiento de la fundamentación y concepto en ética y bioética con el fin de avanzar en su aplicación en el cuidado de sí mismo

Reflexionar acerca de los principales éticos que guían el desempeño de la enfermería y que se encuentra en la legislación de los reglamentos

Desarrollar habilidades en la identificación y análisis de dilemas éticos y en la toma de decisiones éticas

Fortalecer la enseñanza de la ética y de la bioética en grupos unidisciplinarios e interdisciplinarios

La enseñanza y de la bioética deben estar presente en la formación del estudiante y del profesional de enfermería e incluirse como elementos transcurriculares

Conclusión

La ética es importante para el sector salud ya que con ello nos da a entender de cómo atender halos pacientes la ética nos enseña de como respetar al paciente de cómo tratar al paciente de cómo darles la atención necesaria la ética nos encella muchas cosas a la cual es muy importante para no tener ningún problema con la ética da entender que no debe haber ninguna acepción con los familiares en caso de que vayan a consulta que se debe atender en conforme lleguen la ética se centraba en la filosofía ya que con ello se trabaja para dar una mejor explicación con el tema.